

Nach einem reicherfüllten Leben durfte am Mittwoch, 16. September 2015, unser verehrter

Ernst Neuenschwander-Hubler

in seinem 88. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Während vieler Jahre hat Ernst Neuenschwander seine volle Schaffenskraft ganz der G. Neuenschwander Söhne AG gewidmet und in seiner Entwicklung mitgeprägt. In guten wie auch in schweren Zeiten hat er es verstanden, die Anliegen der Kunden und das Wohl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Einklang zu bringen. Seine grosse Persönlichkeit und Bescheidenheit hat uns immer tief beeindruckt und wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Wir alle danken Ernst Neuenschwander für seine unermesslichen Dienste zum Wohle unserer Firma. Wir werden ihm ein ehrendes und hochachtendes Andenken bewahren.

Oberdiessbach, 17. September 2015

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung
und Mitarbeiter
der G. Neuenschwander Söhne AG

Trauerfeier: Mittwoch, 23. September 2015, 11.00 Uhr in der Kirche Oberdiessbach